
COMUNICATO 
 
 
 

Il giorno 31 maggio u.s., si è svolto un incontro tra i rappresentanti del 
Movimento Spontaneo Pendolari di Viterbo e i rappresentanti di Trenitalia 
Direzione Regionale Lazio, durante il quale si sono ribadite le richieste già 
precedentemente formulate presso la Regione Lazio. 
 
E’ stato, inoltre da noi presentato il risultato del sondaggio effettuato tra i 
pendolari, su quali siano le fasce orarie preferite per l'aggiunta di nuovi treni 
rapidi. 
 
Da parte di Trenitalia si è avuta conferma che è stato già avviato uno studio in 
sinergia con RFI, gestore delle linee ferroviarie, per verificare la fattibilità delle 
proposte in ordine a: 
 
1. corse veloci 
2. nuovo materiale rotabile 
3. miglioramenti nella gestione dei servizi di biglietteria e pulizia delle 

carrozze. 
 
Si è, infine, rimandato ad un prossimo incontro, da tenersi a metà Giugno 
circa, il confronto sulle prime concrete risposte, che saranno fornite anche sulla 
base delle rilevazioni effettuate. 
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